



は半分ぐらいしか距離がないのですから、半分くらいの時間で行けるわけですね。将来裁判官なんかが赴任されると調べて見て頂きたいと思います。参考のために申上げておきます。

○委員長(郡祐一君) 遠記をとめて。  
〔速記中止〕

○委員長(郡祐一君) 速記を始めます。他に御質疑はございませんか。……御質疑がなければ、質疑は終局したものと認めてこれより討論採決に入りたいと思いますが御異議ございませんか。

〔異議なし」と呼ぶ者あり〕

○委員長(郡祐一君) 御異議ないと認めます。これより討論に入ります。御意見のおありの方は賛否を明らかにしてお述べを願います。先ず刑法の一部を改正する法律案及び執行猶予者保護観察法両案を一括して問題に供します。

○宮城タマヨ君 この両案につきましては、私は感激を以て賛成いたしました。私ども長い間待ち望んでおりました初度目の執行猶予者に対しましての保護観察を付けられるということは、これは実に多くの人たち、たとえ犯罪者と申しましても、國家の救いの手を延べ、一つの大きい刑事政策から申しましても、二期的な段階だと存じて非常に喜ぶことでございますが、特に犯罪少年に対しまして、この保護政策によつて将来ある少年たちが如何に救われますかということについて、非常に喜んでおる次第でございます。

ただ、ここに問題がござりますのは、現在政府の説明等を総合いたしま

して、保護司の人員の点、それからそ

の保護司の保護に対しますところの教養といいますか、その内容の点につきましても、なお一段の政府の研究を要す

ものではないかというふうに考えておられます。殊に予算措置が不十分でござりますといふことは、大変仕事の上に

不十分でございます結果を来すことを思いまして、今までパロールに対しましては十分の研究もされておりますが、新しい制度としてのプロベーシヨンのやり方につきまして、ここに保護司、あるいは検察官その他の直接に担当下さいますその方々に対しましての研修方法などというようなこともまして強い政府の力を頼んでおきます

次第でございます。

それでなお大事なことは、この刑事政策においての格段に飛躍をいたしましたときに、一体この保護観察制度というようなものなり、それから保護観察の対象物につきまして的一般人

頭脳の内容その他は委員長に御一任願います。四案にそれ／＼賛成の諸君の御署名を願います。

〔賛成者着手〕

多数意見者署名

上原 正吉 宮城タマヨ

楠見 義男 小林 亦治

棚橋 小虎 三橋八次郎

中山 複識 加藤 武徳

一松 定吉 亀田 得治

〔賛成者着手〕

○委員長(郡祐一君) 次に下級裁判所の設立及び管轄区域に関する法律の一

部を改正する法律案を問題に供しま

す。これより討論に入ります。御意見のおありの方は賛否を明らかにしてお述べを願います。……別に御発言がな

ければ討論は終局したものと認めて直ちに採決に入ります。賛成の諸君の御着手を願います。

〔速記中止〕

○委員長(郡祐一君) 速記を始めて。

○委員長(郡祐一君) 午前十一時二十六分休憩

〔休憩後開会に至らなかつた。〕

〔速記中止〕

○委員長(郡祐一君) 速記を始めて。